



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
30 de mayo de 2017  
Español  
Original: inglés

---

### Carta de fecha 25 de mayo de 2017 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de hacer referencia a las resoluciones recientes del Consejo de Seguridad relativas a la cuestión del Sáhara Occidental, en que el Consejo exhortó a las partes a que llevaran a cabo negociaciones bajo los auspicios del Secretario General.

Tras celebrar las consultas habituales, tengo intención de nombrar al Sr. Horst Köhler, de Alemania, mi Enviado Personal para el Sáhara Occidental. El Sr. Köhler trabajará con las partes y los Estados vecinos, sobre la base de la resolución [2351 \(2017\)](#) del Consejo de Seguridad y resoluciones anteriores y teniendo en cuenta el progreso realizado hasta la fecha, con el fin de alcanzar una solución política justa, duradera y mutuamente aceptable, que prevea la libre determinación del pueblo del Sáhara Occidental.

También aprovecho la oportunidad para dar las gracias al Sr. Christopher Ross, que prestó servicio como Enviado Personal del Secretario General para el Sáhara Occidental desde 2009 hasta 2017. Quisiera expresarle mi reconocimiento por su dedicación como uno de mis principales asesores sobre esta importante cuestión.

Agradecería que señalara la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) António Guterres

---

